



ハロウィン



10月20日(水)ハロウィンパーティーを行いました。3か所のお店屋さんコーナーを設けて、それぞれのコーナーを子どもたちと指導員が担当して行いました。子どもたちは、「いらっしゃいませ」「これください」などと元気な声で店員さんやお客さんになりきって楽しんでいました。購入するお金は、青、赤、黄色のコインの三種類、その店で支払うコインの色が違う設定です。お店屋さんごっこ後は、お店で買ったおやつをみんなでいただきました。
みんな、笑顔で楽しかった！との声がたくさん聞かれました。



児童発達支援が始まりました

児童発達支援が始動しました。
児童発達支援とは、未就学児の発達に対応したプログラムを設定し、日常生活における基本的な動作や生活に必要な知識や技能を身につけ、集団生活へ適応するための支援を行っていく支援となります。
今年4月のさんらいず開所時より放課後等ティサービスと児童発達支援を行うことで開所いたしました。9月に入り相談支援事業所より児童発達支援の対象者の紹介があり、9月21日より始めることとなりました。
児童発達支援でも対象児童の現状を把握し、そこから見えてきた課題に楽しく笑顔で取り組めるように「スモールステップ」で取り組んでいきたいと思ひます。



11月の行事予定
2日(月) 腹話術(ボランティア)

お知らせ

さんらいずが開所して6か月が過ぎました。ご利用いただいている利用者のお子さんたち、ご家族の皆様を支えられて、何とか運営も軌道に乗ってきております。ご家族も皆様からのご意見やご要望等をお聞きするためにモニタリングを随時、実施してまいりたいと思ひます。
モニタリングの時以外でも、ご家族の皆様のお叱咤のないご意見、ご要望等がございましたら、お聞かせいただければ幸いです。
また、お子さんの利用されている時間に見学等も可能ですので、お知らせ頂ければと思ひます。今後もさんらいずの運営にご協力、ご鞭撻を頂きますようお願い申し上げます。



定期的に山元町中央公民館、坂元おもだか館、みんなの図書館などの図書館を利用しています。子どもたちは、好きな本を借りて読んでます！！

